



La Salina impulsará el desarrollo de las zonas rurales en Startup Olé

Un encuentro de networking, la visita de 400 escolares de la provincia y un stand propio, aportaciones de la Diputación a la feria del conocimiento que arranca hoy

M.H. | SALAMANCA

La Diputación de Salamanca impulsará el emprendimiento de las zonas rurales en la Startup Olé 2019, así lo indicó ayer el presidente de la institución provincial, Javier Iglesias, durante el acto de presentación de la colaboración entre La Salina y la organización del evento.

Iglesias explicó que la implicación de la Diputación en la feria se pondrá de manifiesto con la apertura de un stand informativo que recibirá a todas las personas que por allí se acerquen. De la misma manera se llevará a cabo hoy un encuentro de networking en el que participarán los emprendedores que se han visto beneficiados a lo largo de estos últimos años por la estrategia de empleo puesta en marcha desde la institución provincial.

La última aportación de la Diputación de Salamanca a Startup Olé es la llegada de escolares de las zonas rurales a la feria. Concretamente se fletarán autobuses desde distintos puntos de la provincia hasta Fonseca para que lleguen 400 alumnos, que se darán cita en la "mayor reunión mundial del conocimiento y del emprendimiento", según señaló el propio presidente de la Diputación.

Startup Olé vuelve hoy a Salamanca con participantes de 120 países diferentes, a los que se les sumarán emprendedores de diferentes rincones de España. Los participantes tendrán la oportunidad de relacionarse con inversores que, en caso de que sea de su interés, podrán financiar sus ideas. El principal objetivo es que durante esta semana las personas que se han inscrito ofrezcan todas las novedades sobre emprendimiento y que muchas de ellas puedan



Chabela de la Torre, Javier Iglesias y Emilio Corchado en la rueda de prensa de ayer. | CUESTA

Visita esta tarde del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez

El presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, ha confirmado su presencia esta tarde en la feria del conocimiento Startup Olé. El candidato del Partido Socialista a la reelección en los comicios del próximo mes de abril confirmó ayer mismo que se acercará hasta Fonseca para conocer de primera mano las principales novedades sobre el emprendimiento. Sánchez aprovecha así su presencia en Salamanca para participar en un acto en el teatro Liceo a partir de las 19.30 horas para presentar a los candidatos socialistas de cara a las propias elecciones de abril y a los comicios autonómicos y municipales del mes 26 de mayo. Por la mañana, el fundador de Startup Olé, Emilio Corchado, ya había dejado claro que la invitación al presidente del Gobierno estaba cursada pero que no tenía ninguna confirmación oficial de que finalmente estuviera en la feria.

salir de Fonseca "con patrón". El fundador de Startup Olé, Emilio Corchado, que también participó en la rueda de prensa de ayer, indicó que una de las principales novedades de esta edición será la presencia de la Guardia Civil, que celebrará su 175 aniversario con la exposición de las principales mejoras tecnológicas que la convierten en una de fuerzas de seguridad más avanzadas. Según señaló Emilio Corchado, Startup Olé se ha centrado este año en las países europeos y en Latinoamérica, por lo que "se va a centrar en los dos lados del Atlántico".

LOS DETALLES

Foro sobre la mujer emprendedora

Emilio Corchado señaló durante su intervención que Startup Olé contará en esta edición con un foro para fomentar las posibilidades de la mujer emprendedora e inversora. De la misma manera avanzó que la feria será el lugar en el que se dé a conocer la unión de la cátedra TVE y la Universidad de Salamanca para el emprendimiento tecnológico de la información. La última novedad tiene que ver con la promoción de esta feria tecnológica en 5 millones y medio de cupones de la Once.

Emprendedores e inversores

Corchado señaló que las personas que podrán encontrarse, por ejemplo, coches dirigidos por joystick, además de ofrecerse la participación en distintas charlas y ponencias, en ellas se tendrá en cuenta el papel de la mujer en el ámbito del emprendimiento. "Se trata de un evento dirigido a emprendedores e inversores, así como a interesados en la implementación tecnológica, reuniendo a más de 800 startups", manifestó. El evento se celebrará en cuatro edificios a lo largo de toda Fonseca.

Salamanca, situada en el mapa

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, señaló que Startup Olé va a servir "para situar en el mapa del emprendimiento a Salamanca". El máximo responsable de La Salina explicó además que "todo el mundo va a estar pendiente estos días lo que ocurra en Salamanca", y recalco que la institución provincial debe estar ahí presente. Para recalcar esta implicación, Iglesias reiteró que a lo largo de los últimos años se han puesto en marcha medidas de la Diputación encaminadas a favorecer el emprendimiento y el asentamiento de empresas en las zonas rurales.